



¡Conoce a nuestros Socios y Aliados Sociales! Apoye

La Asociación Audaz para la Orientación y Estímulo de Personas con Necesidades Especiales mejor conocida como **Apoye**, nace por un grupo de siete madres que se conocieron entre las gradas de un centro deportivo a la espera del entrenamiento de sus hijos, jóvenes talentos con un destacado rendimiento atlético, con un elemento que les unía, y es que todos tenían una alteración genética conocida como síndrome de Down.

En la observación de todo el esfuerzo, la disciplina y la determinación de estos deportistas, notaron la necesidad de desarrollar por completo el potencial de cada uno de ellos, es así como surge la idea de fundar una organización que contara con programas adaptados a sus procesos de aprendizaje. Desde sus inicios en el año 2000, Apoye se ha dedicado a ofrecer formación integral a jóvenes con síndrome de Down para prepararlos a tener una vida independiente.

Algunos de los componentes que conforman el programa incluye actividades de lenguaje y comunicación al brindar espacios donde los muchachos puedan sentir la libertad de expresarse y sentirse escuchados, así como instruirlos en los avances de la tecnología en técnicas de computación, cuidar de su salud con ejercicios de yoga y zumba, clases de música y psicología positiva, además de habilidades en distintos oficios como en la cocina profesional.



Marisela Ramírez es la Directora Ejecutiva de Apoye, ella agrega que "uno de los objetivos cuando lo fundamos, era que ellos alcanzaran una vida independiente, que ellos pudieran ir al banco y llenaran un voucher, que fueran a la panadería y hacer las compras, pero además Apoye fue pionero en la inclusión, no solamente en la parte laboral, sino en la inclusión en todos los ámbitos como en el teatro y en la danza".

El programa bandera que los posiciona como precursores en nuestro país es el desarrollo artístico, especialmente en el área del teatro y la danza, con la organización del primer grupo de danza tradicional de personas con discapacidad así como la primera compañía de teatro Down en Venezuela, siendo esta última su programa más reconocido que les ha llevado a la producción y presentación de 19 obras en distintos escenarios de la nación.



Esto ha llevado a que varios de sus integrantes sean jóvenes modelos de una vida plena y exitosa, que se destacan como deportistas a nivel olímpico así como consagrados artistas de los escenarios, que mantienen al mismo tiempo un trabajo estable de la mano con instituciones aliadas que les permite alcanzar su autosuficiencia, el cual es la meta principal que busca desarrollar la Asociación.

“Banesco nos ha apoyado en lo grande y en lo pequeño”

La alianza entre Apoye y Banesco inició desde el año 2004, al formar parte del programa de Socios Sociales de la institución bancaria.

Desde sus inicios, Banesco ha brindado soporte en el área de inserción laboral de jóvenes discapacitados, contribuyendo con su formación en las habilidades necesarias, así como sumando integrantes de la Asociación entre sus colaboradores.

“Banesco nos ha apoyado en lo grande y en lo pequeño. Ha creído en nosotros desde ese primer momento y nunca ha dejado de hacerlo, porque incluso tienen a nuestros muchachos entre sus trabajadores. Son la mejor cara de Venezuela”, mencionó Marisela Ramírez.

La sede oficial de la Asociación también cuenta con la huella Banesco, al contar con una contribución activa de parte de la institución bancaria para cubrir los gastos de alquiler y en la dotación de todos los equipos para la sala de computación.



Con el objetivo de no dejar a nadie atrás, **Banesco** aportó para el programa de becas de estudio de la Asociación que permitió que jóvenes de bajos recursos pudieran acceder a la formación. Y es que el programa continuamente se mantiene en la actualización de su pensum y en el estudio de las necesidades de sus integrantes, que les ha llevado durante los últimos años a expandir sus áreas de atención, como en técnicas de jardinería y la formación online en artes plásticas, contando todas ellas con el aporte especial de Banesco, con el propósito de promover la formación de personas con discapacidad y su integración en la sociedad que les permita desarrollar y mantener una calidad de vida.